

令和2年12月4日

保護者の皆様へ

無観客による「発表会」の実施について
(重要)

美木多いっちゃん保育園
ベビーセンターいっちゃん保育園

ただいま全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大しており、堺市でも同様の状況です。傾向としては、これまでの「第一波」「第二波」とは異なり、幅広い年代で感染が確認されていること、また、感染経路として「同居家族からの感染」の割合が高くなっています。

こうした点から、更なる感染拡大を防ぐためには、私たち一人ひとりが基本的な感染対策を徹底することが欠かせません。自分自身が軽症や無症状であっても、高齢者や基礎疾患のある方に感染してしまうと重症化の危険性が高くなります。

当園は、お子さまを安心・安全な保育環境にて、教育・保育を行うためにも、可能な限りリスクを回避していくことが必要との認識のもと、日々保育計画を立案しています。

保護者の皆様や子どもたちが楽しみしている「発表会」は、子どもたちの成長の発表の場として私たち職員にとっても欠かすことができない行事です。

先日より、保護者の方からご意見やご要望をいただき、例えば入替制に伴うごきょうだいの預け先の段取りや、お仕事の都合等、どうしても難しいご家庭もあるようにお聞きしております。他方、室内での開会を危惧されているご家庭も一定数おられます。

この状況下で安心・安全に「発表会」の実施を検討してきたところではありますが、この逼迫した状況を鑑み、誠に残念ではありますが、今年度の「発表会」は、無観客で実施することいたします。

どうかこのような状況を踏まえて、皆様のご理解をいただけますようお願いいたします。

今年度の『発表会』については、以下のとおりといたします。

- 両園とも、すでにお知らせしている日程、【美木多いっちゃん保育園：1月30日（土）、ベビーセンターいっちゃん保育園：2月6日（土）】にて実施することを中止します。
- 両園ともに、1月末日～2月中旬（予定）までの間の平日に撮影を行い配信します。
- 会場の都合上、1日での撮影は困難なため、クラス毎に分けて行います。
- 視聴方法は、動画配信サイトによるライブ配信、見逃し配信を行います。（パソコンやスマートフォンで視聴可能です。）
- 事前に視聴できるアドレスをLINEにて配信します。園関係者以外は視聴できません。
- 具体的な日程は今後決定次第お伝えします。